

Die Königin von Saba bei König Salomo

(Übersetzung: Bibel in gerechter Sprache)

Auch die Königin von Saba hörte von Salomos Ruf und kam, um ihn mit Rätseln auf die Probe zu stellen. Und sie kam mit sehr großem Reichtum nach Jerusalem: Kamele trugen Balsamöl und jede Menge Gold und Edelsteine. So kam sie zu Salomo und erzählte ihm alles, was sie auf dem Herzen hatte. Und Salomo beantwortete alle ihre Fragen. Es gab nichts, was vor dem König verborgen gewesen wäre, so dass er es ihr nicht hätte sagen können.

Und als die Königin von Saba die ganze Weisheit Salomos sah und das Haus, das er gebaut hatte, die Speisen auf seinem Tisch, die Leute, die darum saßen, die Ehrerbietungen seiner Bediensteten und ihre Kleidung, seine Getränke und sein Brandopfer, das er im Hause der Ewigen aufsteigen ließ, da blieb ihr der Atem weg. Und sie sagte zum König: »Es ist wirklich wahr, was ich in meinem Land über dich und deine Weisheit gehört habe. Ich glaubte den Worten nicht, bis ich kam und es mit meinen eigenen Augen gesehen habe, und wirklich, nicht einmal die Hälfte wurde mir erzählt. Du hast an Weisheit und Wohltätigkeit den Ruf, den ich hörte, übertroffen. Glücklich sind deine Frauen und Männer, glücklich sind die Menschen, die dir folgen, die beständig bei dir bleiben, um deine Weisheit zu hören. Gesegnet sei die Ewige, deine Gottheit, die an dir Gefallen gefunden hat, so dass sie dich auf den Thron Israels gesetzt hat. Weil die Ewige Israel ewig liebt, hat sie dich als König eingesetzt, um Recht und Gerechtigkeit zu üben.«

Und sie schenkte dem König 120 Talente Gold und eine große Menge Balsamöl und Edelsteine. Nie mehr kam eine solche Menge Balsamöl zusammen, wie sie die Königin von Saba König Salomo schenkte.

1Kön 10,1-10